

RAYUELA

El valor de la partida y el trauma de la llegada al extranjero han sido olvidadas por los ciudadanos del primer mundo que las sufrieron. En Madrid, los migrantes les refrescaron la memoria.

La Jornada

LUNES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2008

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE ■ DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER ■



7502228340003

Un mundo sin muros, piden en foro migratorio de Madrid

ARMANDO G. TEJEDA, CORRESPONSAL ■ 17

Extraviadas, 14 mil hojas de respuesta de Enlace en BCS

■ Culpan a la empresa que las transportaba al DF ■ Cerrar normales, primer paso para privatizar la educación: maestros

DE LOS CORRESPONSALES ■ 40 y 41

Motín en penal de Tijuana; dos reos asesinados

ANTONIO HERAS, CORRESPONSAL ■ 33

El gobierno de Bolivia ordena la aprehensión del prefecto de Pando

■ El vicepresidente Álvaro García Linera lo vincula con la matanza de 25 personas

AFP, REUTERS, DPA Y XINHUA ■ 29

opinión

Última instancia

LEÓN BENDESKY 24

Mañana, descanso obligatorio, no se publicará *La Jornada*

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ 4

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA 6

MÉXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA 26

opinión

GONZALO MARTÍNEZ CORBALÁ 18

IVÁN RESTREPO 18

BERNARDO BÁTIZ V. 19

GUSTAVO IRUEGAS 19

JOSÉ CUELI 45

HERMANN BELLINGHAUSEN *Cultura*

Sin Puentes, Todos Seríamos Islas.

La humanidad siempre ha tenido un profundo deseo de construir puentes, figurativa y literalmente. Anhelamos conocer a las personas que viven en la otra orilla; saber quiénes son, cómo son y, más importante, cómo piensan.

Una expresión contemporánea de ese deseo es el Puente Öresund. Esta obra de 8km de longitud une a Suecia con Dinamarca, y así, al resto de Europa.

Nos llena de orgullo que más de 50 millones de personas hayan cruzado el puente desde el año 2000, ya que como una compañía global de materiales para la industria de la construcción presente en más de 50 países, CEMEX tuvo un rol importante en el proyecto.

Proporcionamos el cemento, que sostiene el acero y los cables, que hizo posible esta maravilla arquitectónica.

Ya sea brindando vivienda a familias o infraestructura para una comunidad, nos complace hacer nuestro trabajo, porque estamos tan comprometidos con la responsabilidad social, como lo estamos con un sólido desempeño financiero.

Para más información visite www.cemex.com y conozca más sobre la compañía que ayudó a acercar un poco más al Continente Europeo.

